



INGUAT APOYA ACTIVIDAD VIRTUAL DE LOS BARRILETES GIGANTES

A través de transmisión virtual se podrá observar esta hermosa tradición

Fotografías: https://bit.ly/37UDIzF

Guatemala 30 de octubre de 2020. El Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT) en el marco de la celebración del día de Todos el Santos, realizó en el Mercado de Artesanías una presentación exclusiva para medios de comunicación sobre el arte de los Barriletes de Santiago, Sacatepéquez y así fomentar las actividades que promueven y resaltan las manifestaciones culturales en este año atípico, lo cual es un legado del patrimonio intangible de la nación.

El Festival de los Barriletes Gigantes, es una de las ceremonias de mayor colorido y originalidad dentro las tradiciones populares de Guatemala y se desarrolla desde hace 121 años por los pobladores del Municipio Santiago Sacatepéquez, el cual es un evento cultural espiritual de gran valor y además también se realizan en otros destinos como Sumpango, apreciado tanto por nacionales como extranjeros.

"Para el INGUAT es importante fomentar las actividades que promueven y resaltan las manifestaciones culturales y riqueza natural del país, lo cual es un legado del patrimonio intangible de la nación, por lo que se busca motivar a los guatemaltecos a recordar y participar de forma virtual de las festividades culturales del país" detalló el Director de Mercadeo Gerberth Lederer.

Según el Presidente de la Asociación Civil para el Desarrollo Cultural de Santiago Sacatepéquez (ASOSDEC) Isabel Puac, este 1 de noviembre los barriletes serán expuestos en tres puntos en Santiago, Sacatepéquez respetando los protocolos de salud y para evitar aglomeraciones, se transmitirá la actividad a través de medios virtuales.

Los barriletes de Santiago se caracterizan porque poseen formas redondas y sus diseños coloridos con formas geométricas. Para más información puedes comunicarte con Isabel Puac al teléfono: 5455 2428





